

NEWSPAPER

Kapolresta Mataram Hadiri Acara Peresmian Taman Hiburan dan Kuliner Loang Baloq

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 1, 2022 - 03:18



Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK menghadiri acara peresmian Taman Hiburan Loang Baloq Kota Mataram, (31/01)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK menghadiri acara peresmian Taman Loang Baloq dan sentral kuliner hasil laut (ikan) yang diresmikan langsung oleh Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, Senin (31/01/2022)

Acara tersebut dihadiri pula oleh, Wakil Walikota Mataram, Ketua DPRD Kota Mataram, kepala Dinas Pariwisata Kota Mataram dan segenap Anggota Forkopimda kota Mataram, para asisten, Sekda kota Mataram, para Camat dan Lurah se-Kota Mataram serta warga masyarakat pengunjung Taman Loang Baloq.

Acara peresmian ini diawali penyampaian sambutan dari kepada Dinas Pariwisata Kota Mataram Rizal Deny Cahyadi selaku ketua panitia dari acara tersebut.

Dalam sambutannya Deny memaparkan bahwa pembangunan Taman Loang Baloq ini dilakukan dengan luar biasa susah payahnya dimana saat pembangunan Taman ini kita dalam kondisi pandemi covid-19 yang bahkan berada pada level 4 dengan berbagai larangan segala bentuk aktivitas masyarakat dengan PPKM pada waktu itu.



Namun patut kita syukuri bahwa apa yang pemerintah kota Mataram harapkan untuk masyarakatnya guna memiliki ruang terbuka hijau sebagai tempat bermain, berkumpul dan bersantai sambil menikmati kuliner hasil laut dapat segera kita wujudkan.

Dengan Taman yang sesaat lagi akan diresmikan oleh Walikota Mataram ini diharapkan dapat menjadi salah satu alternatif masyarakat untuk berwisata sambil menikmati berbagai kuliner yang ada

"Semoga Taman Loang Baloq ini kedepannya dapat menjadi salah satu ikon wisata maupun kuliner yang ada di kota Mataram,"pungkas Deni.

Sementara itu Walikota Mataram H. Mohan Roliskana dalam sambutannya menyampaikan bahwa pembangunan Taman hiburan Loang Baloq ini melalui

usaha yang luar biasa dari pemerintah kota Mataram.

"Saya harapkan kepada Kadis Pariwisata, bahwa pembangunan ini tidak berhenti sampai disini, saya berharap kedepannya seluruh pasilitas pendukung juga harus tetap ada,"ungkap Mohan

Lanjutnya, menjadi PR besar kita sekarang dengan terbangunnya beberapa sarana yang telah ada, bagaimana memelihara dan merawat tempat ini agar tetap terlihat bersih sehingga para pengunjung tertarik untuk berwisata ke tempat ini.

"Salah satu yang harus tetap dirawat dan dijaga kebersihannya yaitu WC yang telah ada ini. Karena kebersihan WC itu sebagai tolak ukur kualitas dari taman ini," jelasnya.

Sebagai harapan terakhir walikota Mataram berharap kepada seluruh pengelola Taman Hiburan Loang Baloq agar dapat menjadikan tempat ini sebagai tempat hiburan dan kuliner yang pengunjunya merasa nyaman dan betah berada ditempat ini."Tutup Mohan.

Selanjutnya Peresmian ini ditandai dengan penandatanganan Prasasti serta penaburan bibit ikan yang dilakukan oleh Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, didampingi oleh Wakil Walikota serta Forkopimda kota Mataram.(Adbravo)